



Liebe Mitarbeiterin, lieber Mitarbeiter

Unser MitarbeiterInnen – Essen, es gab ja mehrere Anläufe- ist ja leider Corona zum Opfer gefallen. Jetzt wollen wir es neu wagen, weil wir im Pfarrteam der Meinung sind, dass es wichtig ist, wieder einmal Danke zu sagen, aber andererseits auch gerade in diesen unruhigen Zeiten das Erleben der Gemeinschaft wertvoll ist. Wir möchten uns ganz herzlich für Deinen Einsatz bedanken und laden Dich am Freitag 04.November um 18:30 in das Bildungshaus Batschuns ein.

Wir beginnen mit einem Gottesdienst, Pfarrer Pio hat zugesagt, und essen dann gemeinsam zu Abend.

Anschließend gibt es wahrscheinlich noch ein paar Bilder zu sehen, aber sicher auch die Gelegenheit, miteinander zu reden.

Wir möchten dieses Treffen auch dafür nutzen, MitarbeiterInnen, die ihre Tätigkeit beendet haben, zu verabschieden. Leider brauchen wir unbedingt eine Anmeldung, entweder indem man den unten angefügten Abschnitt ausgefüllt in den Briefkasten am Pfarrhaus einwirft, sich telefon.im Sekretariat meldet oder , am liebsten, sich per Mail an [pfarre.batschuns@kath-kirche-vorderland.at](mailto:pfarre.batschuns@kath-kirche-vorderland.at) oder [helmut.eiter@aon.at](mailto:helmut.eiter@aon.at) anmeldet. Bitte deswegen um möglichst rasche Anmeldung. Anmeldeschluss ist der 28. Oktober

Für das Pfarrteam Helmut

---

Name:

Ich komme ja  nein

Vegetarier ja  nein